

Reconocidos Los Bancos Al Gobierno

**El Banco Nacional se
Construirá en la
Ave. del Puerto**

Todos los bancos que integran la Asociación de Bancos de Cuba, por unanimidad, acordaron hacer pública su declaración de reconocimiento y gratitud al Gobierno por haber resuelto que el edificio del Banco Nacional de Cuba se edifique dentro del perímetro de la llamada Habana Vieja, en la zona de la Avenida del Puerto entre lo que es el ini-

cio de la calle Chacón y el Parque Luz Caballero.

La determinación del Gobierno —expresaron los banqueros— consolida la tradición que ha hecho de esa zona de la Capital el gran centro financiero de la Nación.

De estos particulares informaron a la prensa los señores Víctor M. Pedroso y Aróstegui y el doctor Gregorio del Real y Alonso, presidente y secretario respectivamente de la Asociación de Bancos de Cuba. Ellos dijeron que al conocerse la información oficial ofrecida sobre este asunto, se había resuelto enviar telegramas al Presidente de la República expresándole ese reconocimiento general, acción que seguirán todos y cada uno de los bancos que integran la Asociación de Bancos de Cuba, que son precisamente los bancos y banqueros cubanos.

Refiriéndose en general a estos tópicos, dijeron los señores Pedroso y del Real que el cambio del terreno que fué adquirido por el Banco Nacional por el anteriormente señalado, será de verdadero beneficio público.

En primer término, porque la manzana comprendida por las calles de Obispo, Mercaderes, O' Reilly y San Ignacio, que adquirió el Banco Nacional, será destinada a paque, se ensancharán esas calles para hacer más flúido el tránsito y se construirá un parqueo subterráneo, todo lo cual será de utilidad pública y de embellecimiento de la Capital.

En segundo término, al construir el edificio del Banco Nacional en la Avenida del Puerto, al fondo de la Jefatura de Policía, se gana en facilidades de tránsito y de acceso al mismo y se evitarán los quebrantos que se originarían de ubicarse en un lugar apartado, muy lejos de la principal concentración bancaria capitalina, ya que no hay que olvidar que la Habana Vieja es sin duda alguna el eje financiero de Cuba, como lo es la parte de Wall Street para New York.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR

Plan de la manzana, oct 10 / 1953